

Eskara wird Schautanz-Mekka

Deutsche Meisterschaften im Garde- und Schautanzsport erneut in der Eskara

Von Freitag bis Sonntag finden die deutschen Meisterschaften im Garde- und Schautanzsport des Deutschen Verbands für Garde- und Schautanzsport e.V. (DVG) erneut in der Eskara statt. Ministerpräsident Horst Seehofer hat dafür die Schirmherrschaft übernommen. Nach 2012 und 2013 ist auch in dieser Saison der TSC Ottobrunn wieder Ausrichter der nun schon 30. deutschen Meisterschaften des Verbands.

Für den Verein ist es eine Ehre, die Jubiläums-Meisterschaften ausrichten zu dürfen. Denn auch der TSC Ottobrunn feiert im Jahr 2016 sein 30-jähriges Bestehen. Am Wochenende treten die besten Tänzerinnen und Tänzer im Garde- und Schautanz in drei Altersklassen und 13 Kategorien gegeneinander an. Von Solos, Paartänzen, Duos bis hin zum Formationstanz ist alles geboten. Essenbach erwartet mehr als 1500 Aktive, die Tanzsport auf Spitzenniveau zeigen werden. Auch lokale Vereine werden um die Meistertitel kämpfen. Darunter so mancher Favorit mit guten Siegchancen.

So zum Beispiel die "New Dimension" aus Velden. Sie sind amtierender deutscher Meister 2015 und belegen aktuell Platz zwei in der bundesweiten Rangliste ("Hauptklasse Schautanz mit Hebefiguren"). Sie starten im aktuell vorläufigen Zeitplan am Sonntag gegen 20.50 Uhr. Die bundesweite Konkurrenz in dieser Klasse ist groß und eine Titelverteidigung nicht selbstverständlich

In der "Jugendklasse Schautanz

mit Hebefiguren" geht mit den "Dancing Chicas" aus Achdorf der Ranglistenerste und gleichzeitig amtierende deutsche Vizemeister an den Start. In dieser Klasse erwartet der Veranstalter ein heißes Lokalderby um den Meistertitel, denn mit den "Young Dimension" aus Velden (Ranglistenzweiter) und den "DreamMotion" der TG Landshut (Ranglistenplatz vier) greifen gleich drei lokale Vereine nach dem Titel des deutschen Meisters.

Der amtierende deutsche Meister in dieser Kategorie aus Wartenberg tritt nicht an und kann den Titel in diesem Jahr nicht verteidigen. Diese Kategorie ist am Samstag um 20.25 Uhr angesetzt (vorläufiger Plan). Am Freitag steht der Wettkampftanz ganz im Zeichen der Schülerklasse (Sieben- bis Elfjährige). Am

Samstag geht die Jugendklasse (Zwölf- bis 15-Jährige) an den Start. Am Sonntag erwartet die Besucher dann die Hauptklasse (ab 16 Jahre). Auch hier treffen die Ranglistenplätze sechs bis zehn vormittags bis zum frühen Nachmittag aufeinander. Danach gibt es dann den Kampf um die deutschen Meistertitel in der Hauptklasse, unter anderem mit dem "Abonnement-Meister", der Formation "Futuro" aus Baden-Württemberg, die in der "Hauptklasse Freestyle" schon seit zehn Jahren ungeschlagen ist. Der Veranstalter aus Ottobrunn geht ebenfalls mit einem aktuellen Ranglistenersten, den "Sweet Puppets", ins Rennen der Kategorie "Schüler Modern". Weitere Informationen zum Thema gibt es unter www.dvg-